

Fecha: 24-11-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 573,3
 VPE: \$ 344.561

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: MINVU hace entrega a la comunidad de la plaza Mirador sur con actividades deportivas y forestación junto a vecinas y vecinos



MINVU hace entrega a la comunidad de la plaza Mirador Sur con actividades deportivas y forestación junto a vecinas y vecinos

Con una actividad que incluyó una clínica deportiva de tenis de mesa, zumba y también la plantación de especies arbóreas y florales, se realizó la activación de la plaza Mirador Sur de Iquique. La obra materializada en base a un proyecto postulado por la Municipalidad de Iquique para recuperar este espacio público, ubicado entre las calles Playa Blanca y Playa El Águila con avenida La Tirana, fue financiado con fondos sectoriales de MINVU y la coordinación técnica de SERVIU. Se trata de una plaza con más de 5 mil metros cuadrados con un espectacular mirador de la ciudad, la que cuenta con un anfiteatro, juegos infantiles e infraestructura para la práctica de tenis de mesa y ajedrez, además de áreas verdes, junto a muro de contención, entre otras instalaciones. A la actividad asistieron vecinos y vecinas del sector quienes acompañaron al SEREMI de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores junto a la SEREMI de Deportes, Vania Llantén Moreno; SEREMI de Agricultura, Eduardo Justo Cruces; la Directora Regional de CONAF, Natalia Ortega Osses, el Director del

Instituto Nacional de Deportes, Hernán Muñoz y el ex medallista panamericano iquiqueño de tenis de mesa y hoy SEREMI de MOP, Juan Papic Vilca, quien realizó una clínica de la disciplina con la que participó en juegos Panamericanos y la Olimpiada de Atenas 2004. También participaron la agrupación Xerojardinería de la Universidad Arturo Prat aportando junto a la Corporación Nacional Forestal, CONAF, especies vegetales de la zona norte, las que plantaron vecinos junto a las autoridades en el sector sur de la plaza. El SEREMI de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, destacó que "la Plaza Mirador Sur es un parque que demandó tiempo. Estaba paralizado cuando asumimos como gobierno y tuvimos que complementar los recursos, siguiendo la instrucción del presidente Boric de continuar con todos aquellos proyectos pendientes. Estamos felices porque lo habíamos abierto hace un par de semanas y ahora trajimos zumba, una clínica de tenis de mesa con el SEREMI del MOP, que fue medallista panamericano y plantamos arbolitos con los

vecinos para que hicieran propia esta plaza". La autoridad destacó que "estamos en el Mes del Urbanismo y es algo fuerte que estamos trabajando desde el Ministerio, así que el objetivo es que los vecinos hagan uso del espacio público, en especial para el deporte, para la recreación", destacó Diego Rebolledo Flores. La SEREMI de Deportes, Vania Llantén indicó que "abrir estos espacios como la Plaza Mirador Sur es positivo, pues no solo es para que la comunidad socialice, sino que también para el deporte, la actividad física. Estuvimos con un taller de zumba que esperamos poder implementar para la comunidad, pero también tiene un sector para tenis de mesa, ajedrez que sabemos que hoy día son necesarios para que nuestros niños y niñas ocupen esos espacios y se alejen de los focos de incivildades y también permita que el deporte barrial se gestione



SEREMI de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, destacó la activación recreativa y deportiva de la plaza, y que fuera recibida por las vecinas y vecinos. Obra demandó una inversión de \$1.050 millones.



también". En tanto, la dirigente vecinal Inés Barañado Salazar calificó de positiva la actividad. "Estamos contentos porque nosotros necesitamos este espacio público social de recreación para nuestros niños, para todas las

personas de acá del sector porque embellece nuestra comunidad. La plaza estuvo varios años cerrada por eso agradecemos a todas las personas que estuvieron en este gran proyecto para que la Plaza Mirador vuelva a ser la de antes".

Mientras que el SEREMI de Obras Públicas, Juan Papic Vilca, aseveró que "los espacios públicos debemos devolverlos a los vecinos y vecinas, con esta alegría que implica hacer deportes, escuchar música y hacer cultura".

PLAZA

La Plaza Mirador Sur corresponde a una obra del Programa Concurrible de Espacios Públicos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, destinadas al uso público, que aporten a la rehabilitación de espacios de valor patrimonial o paisajístico que generen impacto urbano a través de espacios libres y seguros para toda la comunidad. Este Programa considera tanto la construcción de obras nuevas como la rehabilitación de obras existentes. En la plaza Mirador Sur se intervino una superficie aproximada de 5.038 metros cuadrados. La obra demandó una inversión sectorial de \$1.050 millones.